

校報 ひがし

ふるさとに誇りを持ち、心豊かでたくましく生きる

令和元年5月30日
たつの市立揖西東小学校
発行：校長 伊藤 忠司

NO. 3

『平成から令和へ 私からあなたへ 輝く汗とバトンをつなぐ』

令和初の運動会を終えて

「山なみ晴れて風薰る」そんな校歌の一節が思い出されるこの季節、たくさん地域の皆様や保護者の皆様の参加を得て、本校の運動会を盛大に開催することができました。

連休明けから練習を始めて3週間。



どの学年も走る、競う、表現する演技や競技に挑戦しました。

たくさんの友達と右に左に、跳んだり手を伸ばしたりしてダンスをした学年は、縦や横の列がまっすぐになるように気をつけながら一生懸命踊っていました。気持ちをそろえることは行動をそろえることだと学んでいましたように思います。

そして、協力するためには、声を出して力を出すタイミングを合わせるといいとわかってきた学年は、力強いパワーゲームを繰り広げていました。

また、全体の調和のとれた美しい演技には、一人一人のしっかりとした技が大切だと考えた学年からは、一人一人の努力がすばらしいふるさとを作っていく、その主役が私たちであるというメッセージが伝わってきました。

1年生から6年生までが、それぞれの思いで作り上げた運動会。

きっと子供たちは、心も身体も成長した自分に出会えたことでしょう。

また、こうして子供たちが頑張られたのも、会場の皆様の温かい応援があったからだと思います。

さらに、PTAの皆様には、前日よりテント設営や万国旗張りなどの準備から、当日の来賓接待等の用務や周辺のパトロール、お子様の演技の合間に縫って、運動会のために働いていただきましたこと、また、後片付けにいたるまでお手伝いいただきましたこと、心より感謝しております。本当にありがとうございました。

保護者・地域の皆様に支えられた誇るべき運動会でした。

6月の予定

| | | | | | |
|----|---|----------------------|------|---|-----------------------------|
| 3 | 月 | 全校朝会・海に学ぶ体験(4-2)・ALT | 17 | 月 | プール開き・貯金日・ALT |
| 4 | 火 | 海に学ぶ体験(4-1)・ALT | 18 | 火 | 図書ボランティア・PTA合同委員会 |
| 5 | 水 | ヤゴ救出作戦(3年)・引き渡し訓練 | 20 | 木 | 移動図書館(3年貸出)・大倉学級 |
| 6 | 木 | クラブ活動 | 21 | 金 | 授業研究会(全校5時間授業) |
| 7 | 金 | プール清掃 | 22 | 土 | 除草作業 |
| 8 | 土 | たつの市民体育大会(陸上競技の部) | 24 | 月 | ALT |
| 10 | 月 | ALT | 25 | 火 | ノーゲームノースマホデー |
| 11 | 火 | 難聴体験(3年) | 26 | 水 | オープنسクール① |
| 12 | 水 | 読書ボランティア | | | 認知症サポーター(5年)・ハートごはん(4年) |
| 13 | 木 | 大倉学級開級式・総会 | 27 | 木 | オープنسクール②・福祉参観日・PTA心肺蘇生法講習会 |
| 14 | 金 | PTA常任委員会 | | | 自然学校・修学旅行説明会 |
| 15 | 土 | わんぱく相撲大会 | 28 | 金 | オープنسクール③ 委員会活動(7月) 学校評議員会 |
| 16 | 日 | 席書大会(小宅小)・揖龍人教(揖保川中) | 7月1日 | 月 | 開校記念日 |

【2年生：野菜作りのプロに学ぶ体験事業】

・・・5月15日（水）

先日、ミニトマトの苗を植えたばかりの2年生が、今度は野菜作りのプロに学ぼうと学校の近くの畑へ出かけていきました。そこには、JA 兵庫西の支店長さんをはじめとする野菜作りのプロの方々や、JA 女性部の皆様が子供たちの到着を待っておられました。

そして、さつまいも苗植え付け体験が始まりました。

しっかりと説明を聞いてから穴を掘り、苗の下の方の葉を少しあって、しっかりと植えていったつもりです。しかし・・・。少しひっぱるとぬけてしまうものもあり、みんなでもう一度しっかりと植えていきました。

最初の説明に「おいしい芋づくりには愛情が必要です！」というお話がありました。そのとおりに植えながら「おいしいさつまいもができるように・・・。」と、話しかけている児童もいます。

そんな子供たちからは、「まっすぐに植えたら大きな芋ができることがわかりました。」という感想が返ってきました。

そして、質問タイムでは、たくさんの実ができるようになるためにはどうしたらよいかなどの、野菜作りの知恵や工夫にかかる質問もたくさんしていました。また、トマトやスイカ、網干メロンなどについても質問が出ていました。

たっぷりの愛情がおいしい野菜やくだものを作る秘訣だと知った子供たち、芋にも心があるんだなあと感心していました。

この交流は、子供たちにとってプロの方々の愛情にもふれさせていただいた時間となりました。

お世話になった清水新の自治会長さんをはじめ畑を快くお貸しいただいた方、そして、JA 兵庫西の方々に感謝いたします。ありがとうございました。



プロの方々と苗植えをする子供たち

【1年生:さつまいも苗植え】 5月20日（月）

1年生が学校の学習園にさつまいものなえを植えました。教室で植え方を勉強してから、学習園に集合！

根が出るところを考えながら、そっと苗を植えていました。そして、仕上げはたっぷりの水やりです。大きくなあれという願いを込めて水をやっていました。たくさん手伝ってもらったり、教えてもらったりした用務員さんに「ありがとう。」というあいさつがきちんとできた、いもの苗植えでした。



【PTA 除草作業】 5月11日（土）

PTA 施設部の除草作業が行われました。

美しい環境や安全な環境は、皆様の努力のおかげであると感謝しております。

朝早くから、何かとご予定があろう中をご参加いただき、本当にありがとうございました。

次回は 6月22日（土）です。

【PTA 第1回リサイクルデー】 5月5日（日）

各地区から運ばれてくるたくさんの新聞や雑誌が、入れ物にどんどんいっぱいになっていきました。

PTA 事業部を中心としたリサイクルデー（資源回収事業）にご協力していただき、ありがとうございました。

次回は 7月21日（日）です。